



BAYERISCHER LANDTAG
ABGEORDNETE

Ulrike Scharf
Maximilianeum
81627 München

Pressemitteilung

Scharf: Trotz guter Entwicklung am Flughafen bleiben viele Probleme!

München, 09. Dezember 2013. „Das positive Wachstum des Flughafens und die geplanten Investitionen von rund 2,5 Milliarden Euro für den Businesspark sind sehr zu begrüßen. Aber es kann und darf nicht sein, dass der Landkreis Erding, die umliegenden Städte und Gemeinden bei der Bewältigung der massiven Verkehrsproblematik und der Wohnungsknappheit weiterhin allein gelassen werden“, erklärt Ulrike Scharf, Mitglied des Ausschusses für Wirtschaft/Verkehr und Kreisvorsitzende der Mittelstands Union Erding.

„Das Verhältnis zwischen dem wachsenden Verkehrsaufkommen und der vorhandenen Infrastruktur befindet sich schon lange in einer Schieflage. Hier muss der Betreiber als Verursacher der Problematik mit der Politik intensiv in einen Dialog treten, um die bereits bestehenden schwerwiegenden Missstände nicht noch weiter zu verschärfen. Wenn die Verantwortlichen von einem zusätzlichen Aufkommen von vielen tausend Fahrzeugen sprechen, dann ist diese Aussprache zwingend notwendig. Die Flughafen München Gesellschaft (FMG) sollte nicht nur für die Planung des Businessparks verantwortlich sein, sondern sie sollten auch Lösungsvorschläge für die dadurch entstehenden Probleme liefern.“

Ein weiterer wichtiger Punkt ist auch das Versprechen der Betreiber, dass keine größeren Einzelhandelsflächen geplant sind: „Hier darf keine zusätzliche Konkurrenz für den einheimischen Handel entstehen“, so Scharf.